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Protokoll zum 25. ordentlichen Plenum des 
Allgemeinen Studierendenausschusses der 

Legislatur 2021 

 Datum    Beginn  Ende Ort  

01.12.2021   14:11 15:38      Zoom-Videokonferenz 

 Redeleitung    Protokollführung  

 Joshua Gottschalk  Torben Klebert  

Anwesenheit   

Vorsitzende: Torben Klebert, Benjamin Fachinger, Joshua Gottschalk 

Referent*innen: 
Gabriel Lehmann, Nico Quittmann, Solveig Klebert, Dennis Halbach, Tilmann 

Matthaei, Philip Julian Cramer 

Beauftragte: 

 

 

 

Autonome 

Referent*innen:  

 

 

 Gäste:        

 

TOP 1: Begrüßung und Regularia  

Der Vorsitzende Joshua Gottschalk eröffnet die Sitzung um 14:11 Uhr.  

 

Torben Klebert wird als Protokollant vorgeschlagen und bestätigt.  

Die Tagesordnung wird wie folgt vorgeschlagen und angenommen:  

1. Begrüßung & Regularia 

2. Anträge 

3. Wahl einer/eines Beauftragten 

4. Berichte & Projekte 

5. Termine & Sonstiges 

 

Joshua Gottschalk wird als Redeleitung vorgeschlagen und bestätigt. 

 

Joshua stellt fest, dass form- und fristgerecht eingeladen wurde. 
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Tagesordnungspunkt 3 wird gestrichen und auf der nächsten Sitzung erneut angesprochen.  

 

TOP 2: Anträge 
Es werden um 17:30 umfassende Einschränkungen bezüglich Corona im Gespräch mit Herrn 

Frommer kommuniziert werden.  

Joshua schlägt vor einmal zu überlegen, das Pubquiz in ein online Format zu verlegen.  

Benjamin schlägt vor den Wintercocktail noch im Format 2G+ stattfinden zu lassen.  

Alle anderen Formate und feiern sollen digital stattfinden. 

Torben stimmt Benjamin zu.  

Gabriel plädiert für eine Weihnachtsfeier des AStAs mit 2G+ in Präsenz. 

 

Solveig und Dennis betreten die Sitzung um 14:15 

 

Joshua überlegt, wie wir mit Vermietungen der AStA Ebene umgehen sollen.  

Eine Weihnachtsfeier könnte unter Vorbehalt stattfinden.  

 

Philip betritt die Sitzung um 14:19 

 

Benjamin plädiert dafür alle vermeidbaren Veranstaltungen abzusagen.  

Joshua wiederholt den aktuellen Stand der Diskussion für Philipp.  

Philip merkt an, dass das IST das Weihnachtsdinner abgelehnt hat.  

Torben plädiert dafür, die Entscheidung über die Weihnachtsfeier zu verlegen.  

Benjamin plädiert dafür pauschal die Kosten für die Fachschaftsweihnachtsfeiern zu 

übernehmen.  

Philip konkretisiert die Kosten für die Fachschaften auf 100-200€ pro Fachschaft 

 

Joshua fragt nach einem Stimmungsbild: Dafür/Dagegen/Enthaltung 

Wintercocktail 2G+:   7/0/2 

Pubquiz Online:    5/0/3 

Ringvorlesung Online:  5/0/3 

International Dinner:   3/1/5 

Fachschaftsfeiern ermöglichen: 1/5/3 

 

 

AStA Weihnachtsfeier absagen: 4 Umfrage und dann abstimmen: 5   

 

Benjamins Vorschlag wäre bis auf das International Dinner des IST alle Veranstaltungen 

abzusagen.  

Philip merkt an, dass nur noch eine kleine NaWiTech Veranstaltung und das International Dinner 

stattfinden. 

 

Das Kulturreferat stellt folgende Anträge vor: 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Pubquiz 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Cornelis Lehmann 
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Antragstext:  

Für das Pubquiz am 16.12.21 wird noch folgendes benötigt: 

Gestattung ("Ausschankgenehmigung) 60,00 € 

Gewinne für die besten Teams              90,00 € 

 

Antragshöhe: 90 € 

 

Diskussion zum Antrag:  

Es muss über einen Änderungsantrag abgestimmt werden.  

Die Ausschankgenehmigung entfällt 

 

 

Abstimmung: 

Ja: 9 Nein: 0 Enthaltung: 0  

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: AStA Weihnachtsfeier 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Cornelis Lehmann 

 

Antragstext: 

Für die AStA Weihnachtsfeier sollen Getränke und Essen bereitgestellt werden. 

 

Antragshöhe: 200 € 

 

Diskussion zum Antrag:  

Dieser Antrag ist aktuell noch nicht beschlussfähig.  

Joshua schlägt vor den Antrag zu vertragen.  

 

GO-Antrag auf Vertragung von Joshua 

angenommen 

 

Abstimmung: 

Ja: Nein: Enthaltung:  

 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Sicherheitsdienst Wintercocktail 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Gabriel Lehmann 

 

Antragstext:  

Um die Eingangskontrollen zu erleichtern und einen sicheren Verlauf der Party zu gewährleisten, 

benötigen wir einen Sicherheitsdienst. 

 

Antragshöhe: 400 € 

 

Diskussion zum Antrag:  

Joshua fragt nach, warum wir bei der Shot-Night keinen Sicherheitsdienst hatten.  

Benjamin fragt zudem, ob der Sicherheitsdienst bei der 2G+ Kontrolle unterstützen könnte.  
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Philip plädiert dafür, dies nur im Notfall zu tun.  

 

 

Abstimmung: 

Ja: 8 Nein: 0 Enthaltung: 1  

 

Philip fragt, ob es einen Spritkosten Antrag geben muss oder ob dies als Rechnung geben kann. 

Hierzu wird folgender Antrag formuliert: 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Spritkosten Anschaffungen Wintercocktail 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Philip Julian Cramer 

 

Antragstext: Für die Anschaffung der benötigten Materialen für den Wintercocktail muss Philip 

mit seinem Auto die Materialien einkaufen und transportieren. Die Spritkosten für diese Fahrten 

sollen erstattet werden.  

 

Antragshöhe:  

 

Diskussion zum Antrag:  

 

 

Abstimmung: 

Ja: 9 Nein: 0 Enthaltung: 0 

 

Benjamin schlägt folgenden Antrag vor: 

 

_____________________________________________________________________________ 

Titel des Antrags: Ergänzungsantrag Beschaffung von Schnelltests 

Antragsnummer: ??? 

 

Antragsteller*in: Benjamin Fachinger  

 

Antragstext: Der AStA möge beschließen, die Mehrkosten für die Schnelltests für die 

Veranstaltungen des AStA zu übernehmen 

 

Antragshöhe: 35€  

 

Diskussion zum Antrag:  

Tilmann würde den ursprünglichen Antrag mit einer Rüge durchgehen lassen.  

 

 

Abstimmung: 

Ja: Nein: Enthaltung:  

 

Philip stellt einen formlosen Antrag zur Reparatur des AStA Druckers.  

dieser Antrag wird dem finalen Protokoll hinzugefügt.  

Der Antrag wurde angenommen.  
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Tilmann plädiert dafür den vergangen Antrag zu den Desinfektionsmittelspendern fallen zu 

lassen.  

Das Plenum widerspricht dies.  

Dennis plädiert dafür die Spender später zu kaufen.  

Die Sinnhaftigkeit der Spender wurde im Plenum bereits diskutiert 

 

 

 

TOP 3: Wahl einer/eines Beauftragten 
 

 

TOP 4: Berichte und Projekte 
Torben berichtet davon, dass aktuell die Arbeit im AStA überdacht wird.  

Änderungen wird es diesbezüglich allerdings wohl erst in einer neuen Amtsperiode geben. 

 

Tilmann ist aktuell im Diskurs mit dem Ministerium in Bezug auf Gegenleistungsfreie 

Sozialleistungen.  

 

Joshua berichtet davon, dass es während der Ringvorlesung einen Coronafall gab.  

Bei einer roten Warnung in der Coronawarnapp sollte bitte jedes Mitglied einen gratis PCR-Test 

machen.  

 

Es gab einen Abschluss der Länder eines Tarifvertrags. Dieser ist in Zeiten wachsender 

Inflation nicht ausreichend.  

 

Benjamin berichtet vom Treffen der NextCloud/Website AG:  

Es wird aktuell über die Einführung der NextCloud im AStA gesprochen.  

Datenschutzbedenken scheinen ausgeräumt, ein Vorschlag wird dem StuPa unterbreitet 

werden.  

 

TOP 4: Termine und Sonstiges 
02.12. 17 Uhr 5. Abends Kerzen anzünden für Chanukka in Barmen  

02.12. 20 Uhr AStA Wintercocktail 

08.12. 14 Uhr 26. AStA Plenum 

08.12. 18:30 Uhr Ringvorlesung Nachhaltigkeitsreferat 

15.12. 18:30 Uhr Ringvorlesung Nachhaltigkeitsreferat 

16.12. 20 Uhr AStA Pubquiz  

12.01. 18:30 Uhr Ringvorlesung Nachhaltigkeitsreferat 

19.01. 18:30 Uhr Ringvorlesung Nachhaltigkeitsreferat 

 

 

 

 

Joshua schließt das Plenum um 15:38 

 

 

 

 

 
 (Redeleitung)    (Protokollführung)  


